

Fecha 16.04.2009	Sección Comunidad	Página 2
---------------------	----------------------	-------------

# Denuncian *aviadores* en planta de Santa Fe

**La líder del PAN-DF, Mariana Gómez del Campo, reveló que una planta de tratamiento está subutilizada**

POR KENYA RAMÍREZ  
kenya.ramirez@nuevoexcelsior.com.mx

**M**ariana Gómez del Campo, líder del PAN en la Ciudad de México, acusó ayer al gobierno de Marcelo Ebrard de "manejar un doble discurso" en el tema del **agua**, argumentando que este año destinará más recursos a otras obras, y dejando en segundo plano las acciones para preservar este vital líquido.

Acompañada por vecinos de la colonia La Mexicana, por la zona de Santa Fe, calificó de alarmante

el hecho de que la planta tratadora de **agua** que se ubica en ese lugar y que depende del gobierno local, no haya tratado un sólo litro de **agua** desde que se construyó en 2000.

Dijo que esa planta le cuesta al erario un millón 283 mil 400 pesos al año y sólo tiene dos empleados.

"Podríamos decir que esos empleados son los *aviadores* mejor pagados en la Ciudad de México", criticó la panista.

En un recorrido por el Río Becerra, en la delegación Álvaro Obregón, la presidenta del PAN local comentó que la Secretaría del Medio Ambiente (SMA) del Distrito Federal y el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) trabajan "de manera descoordinada e incluso se contradicen", ya que a través de una solicitud de información hecha a la SMA se comunica que al Sistema de Aguas le fue autorizado un presupuesto de 100 a 120 millones de pesos para realizar trabajos de limpieza y **desazolve** de caudales.

Sin embargo, apuntó, en la respuesta a la solicitud hecha al SACM se informa que tal órgano desconcentrado no cuenta actualmente con proyecto alguno para el rescate de barrancas y caudales.

Así propuso que Medio Ambien-

te y el SACM realicen un plan de rescate de todas las barrancas en el DF, y reubiquen a las familias.

## Sin afectaciones en BJ

El tercer corte en el **suministro** de **agua** no impactó fuertemente en

la delegación Benito Juárez, pues la mayoría de la población tomó precauciones, dijo el titular de la delegación, Germán de la Garza.

El funcionario comentó que sólo utilizaron 180 pipas para abastecer de líquido a la población, así como hospitales y comercios. Sin embargo, comentó que 40 carros tanque fueron devueltos por la gente, ya que sus cisternas estaban llenas y no fue necesario utilizarlas.

Ayer, al reestablecerse al ciento por ciento el **suministro**, se presentaron cinco fugas en diferentes puntos de la Benito Juárez, a la cuales, dijo De la Garza, se les dio atención de forma inmediata, y explicó que surgieron por la fuerte presión.

A diferencia de los dos cortes anteriores, esta vez la mayoría de la población de la delegación panista no se vio afectada, puesto que el **agua** no dejó de fluir como tenían previsto las autoridades del gobierno central.



Fecha <b>16.04.2009</b>	Sección <b>Comunidad</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------



**FUGA FUERA DE CASA**

Con motivo de las maniobras para sustituir el asfalto en Circuito Interior, se rompió una tubería, lo que generó desperdicio de líquido afuera del Sistema de Aguas de la capital.

Foto: David Solís